

INVITATION PRESSE

**JOURNÉE DE L'EUROPE :
DÉPLACEMENT A BORDEAUX DE MME BÉATRICE ANGRAND,
PRÉSIDENTE DE L'AGENCE DU SERVICE CIVIQUE**

**LUNDI 9 MAI 2022
11h – 17h**

A l'occasion de la journée de l'Europe, Béatrice ANGRAND, Présidente de [l'Agence du Service Civique](https://www.servicecivique.fr), se rendra à Bordeaux lundi 9 mai 2022.

En cette période de transformations profondes et alors que la crise Ukrainienne se poursuit au cœur de l'Europe, il n'a jamais été aussi essentiel de défendre les valeurs de paix et de solidarité entre les citoyens européens. La jeunesse, socle de la citoyenneté européenne de demain, est au cœur de cet enjeu et l'Agence du Service Civique, qui pilote des projets de mobilité et de solidarité européenne par le biais des programmes Erasmus+ Jeunesse et Sports et Corps Européen de Solidarité.

La Présidence française du Conseil de l'Union européenne et l'Année européenne de la jeunesse sont un levier pour porter tout particulièrement cette année ces enjeux d'engagement et de mobilité de la jeunesse indispensables à la construction européenne,

Afin de mettre en lumière les dispositifs européens qui sont déployés, Béatrice Angrand participera à la conférence internationale organisée par la Fédération Française du Sport d'Entreprise (FFSE) dans le cadre de la Présidence française du Conseil de l'Union européenne, et rencontrer des partenaires et volontaires de l'Agence du Service Civique porteurs de projets européens Erasmus+ Jeunesse et Sports et Corps Européen de Solidarité.

La Présidente ira notamment à la rencontre de volontaires prenant part au projet « Youth music ambassadors » porté par le LABA à la Rock School Barbey et de rencontrer les membres du comité de jumelage « Bègles Fraternité ».

La journée de l'Europe est un marqueur important des activités de l'Agence du Service Civique, qui déploie les programmes Erasmus+ Jeunesse et Sports et Corps Européen de Solidarité en France. C'est pourquoi cette journée sera tournée exclusivement vers celles et ceux qui font vivre les projets jeunesse d'engagement et de solidarité à l'échelle européenne.

Organisés par la « Fédération Française du Sport d'Entreprise », « Les Jeux Européens du Sport d'Entreprise » rassemblent des milliers de salariés venus d'entreprises de toute l'Europe et se dérouleront à Bordeaux en 2023. Béatrice Angrand prendra part à la conférence organisée par la FFSE en amont de cet événement dans le cadre de la table ronde « Sport, entreprise et responsabilité sociétale » aux côtés de Marie-Christine Oghly (Présidente des Femmes Chefs d'Entreprises), Philippe Diallo (Président de l'Association Européenne des Employeurs du Sport) et Bernard Thibaut (Co-président du Comité de la Charte Sociale Paris 2024).

La « Fédération française du Sport d'entreprise », **porteuse historique du volet Sport du programme Erasmus+ proposé par l'Agence du Service Civique**, dispose également d'un agrément de Service Civique depuis 2014, renouvelé en 2017 et en 2020. Sa mission agréée vise à « *favoriser la pratique physique et sportive des salariés et des jeunes en recherche d'emploi* ». Depuis 2017, elle a accueilli 97 volontaires, soit entre 20 et 30 contrats par an.

Après le sport place à la musique avec une rencontre organisée à la Rock School Barbey et les porteurs du projet "Music Youth Ambassadors" (MYA), soutenu par le LABA , **pôle de compétences spécialisé dans les financements européens**, dans le domaine des industries créatives et culturelles, du tourisme et du sport. Le MYA, qui s'inscrit dans le cadre du programme Erasmus+ Jeunesse et Sport, a pour ambition de réunir des jeunes de toute l'Europe et de les accompagner dans la création d'un concert tous ensemble. Ce travail musical, encadré par un chef d'orchestre et des musiciens professionnels, est autant un temps de partage que d'apprentissage interculturel. Des volontaires seront en Service Civique, Corps européens présents à la rencontre de lundi pour témoigner de leur expérience.

La journée se clôturera par une rencontre avec l'association de jumelage de la ville de Bègles « Bègles Fraternité » qui développe des échanges culturels et sportifs entre des citoyens de tout âge dans le cadre de thématiques européennes.

Entre 2014 et 2020, plus de 19 000 jeunes ont bénéficié du volet Sport du programme Erasmus + et du Corps Européen de Solidarité en Nouvelle Aquitaine.

DEROULÉ

11h15 - 12h15 : participation à la table ronde « Sport, entreprise et responsabilité sociétale » (Palais de la Bourse de Bordeaux)

14h15 - 15h30 : rencontre avec l'équipe du LABA à la Rock School Barbey (18 cours Barbey), dans le cadre du projet "Music Youth Ambassadors". Rencontre avec Sophie Guenebaud (directrice), et Maud Gari (secrétaire générale), puis échanges avec des volontaires en Service Civique et en Corps européen de solidarité.

16h - 17h : rencontre avec le comité de jumelages "Bègles fraternité" à la mairie de Bègles, (77 Rue Calixte Camelle).

A propos du Service Civique

Le Service Civique est ouvert à tous les jeunes, de 16 à 25 ans, et jusqu'à 30 ans en situation d'handicap. Il peut être effectué sans condition de diplôme ou d'expérience. L'engouement pour le Service Civique est toujours aussi puissant, comme le montrent les près de 132 000 volontaires s'étant engagés en 2020 au niveau national. Pour les jeunes, une mission en Service Civique est avant tout un moyen d'être utile aux autres, de s'engager socialement et d'acquérir des compétences.

À propos de l'Agence du Service Civique :

L'Agence du Service Civique est un groupement d'intérêt public (GIP) créé en 2010. Elle assure la mise en œuvre du Service Civique, engagement volontaire de 6 à 12 mois ouvert à tous les jeunes de 16 à 25 ans, et jusqu'à 30 ans pour les jeunes en situation de handicap. Depuis sa création, plus d'un demi-million de missions de Service Civique ont été réalisées par des jeunes volontaires. L'Agence met aussi en œuvre depuis 2016 la déclinaison française des volets Jeunesse & Sport du programme européen Erasmus+ et du Corps européen de solidarité. Présidée depuis mars 2019 par Béatrice Angrand, l'Agence du Service Civique est un opérateur du ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports. Son directeur général est David Knecht.

Pour toute demande d'échange veuillez SVP contacter :

Cécile Créten – presse.servicecivique@bonafide.paris - 06 88 10 67 57